



**Wirtschaftsförderung  
digital health center Bülach  
Investitionsbeitrag  
Kreditabrechnung**

**Antrag und Weisung  
an das Stadtparlament**

23. August 2023



## Antrag

Der Stadtrat beantragt dem Stadtparlament, es wolle **beschliessen**:

1. Die Kreditabrechnung für den einmaligen Investitionsbeitrag an das digital health center Bülach mit Kosten von 200 000 Franken zulasten des Kontos 8500.5640.00/INVO1143 wird genehmigt.
  
2. Mitteilung an
  - a) Stadtrat
  - b) Finanzen



## Bericht/Weisung

### Das Wichtige in Kürze

Das Stadtparlament hat am 4. Oktober 2021 einen Kredit von 200 000 Franken als Investitionsbeitrag an das digital health center (dhc) Bülach gesprochen. Das dhc ist ein Zentrum für digitale Innovation im Gesundheitswesen und befindet sich in Bülach Nord.

Die Kreditabrechnung schliesst mit Kosten von 200 000 Franken ab. Dem Stadtparlament wird die Genehmigung der Kreditabrechnung beantragt.

### Ausgangslage

Das dhc hat im April 2022 den Betrieb aufgenommen, vorübergehend in einem Provisorium an der Schützenmattstrasse. Organisiert ist das dhc als Verein. Eine Übersicht der Mitglieder bietet die Website des dhc. Die Stadt Bülach zählt zu den Platin- und Vorstandsmitgliedern. Stadtpräsident Mark Eberli ist Vereinspräsident.

Bülach positioniert sich bei der erfolgreichen Entwicklung des dhc als innovativer Wirtschaftsstandort in einem zukunftssträchtigen Wirtschaftsbereich. Dies wird sowohl in Bezug auf die Arbeitsplätze, die Zahl der Betriebsstätten als auch beim Steuersubstrat in- und ausserhalb des digital health center für Bülach und die Region einen positiven Effekt erzeugen.

### Kosten

Der Betrag von 200 000 Franken wurde für Mobiliar, Einrichtungen sowie ICT-Infrastruktur verwendet. Am 24. Dezember 2021 ist er in Rechnung gestellt und in der Folge dem dhc überwiesen worden. Der vom Stadtparlament bewilligte Kredit wurde damit eingehalten. Der entsprechende Buchungsbeleg liegt vor (Beilage 1).



## Antrag

Das dhc entwickelt sich dynamisch. Die Website des dhc, [www.digital-health-center.ch](http://www.digital-health-center.ch) informiert über die Mitglieder und über das Projektportfolio. Das Projektportfolio zeigt Projekte und Initiativen, welche dank des dhc zustande gekommen sind oder bei denen das dhc eine tragende oder relevante Rolle eingenommen hat. Im Frühjahr 2024 wird das dhc das Provisorium an der Schützenmattstrasse verlassen und ins Glasi-Areal ziehen.

Dem Stadtparlament wird die Kreditabrechnung für den Investitionsbeitrag zugunsten des dhc mit Kosten von 200 000 Franken zulasten des Kontos 8500.5640.00/INVO1143 zur Genehmigung unterbreitet. Der entsprechende Buchhaltungsbeleg liegt vor (Beilage 1).

Das Stadtparlament wird gebeten, der Vorlage zuzustimmen.

## Kontaktperson

Für weitere Auskünfte stehen gerne zur Verfügung:

- Eberli Mark, Stadtpräsident, 044 863 11 20 oder [mark.eberli@buelach.ch](mailto:mark.eberli@buelach.ch)
- Mühlethaler Christian, Stadtschreiber, Wirtschaftsförderung, 044 863 11 25; [christian.muehlethaler@buelach.ch](mailto:christian.muehlethaler@buelach.ch)

Behördlicher Referent: Stadtpräsident Eberli Mark.

## Stadtrat Bülach

Mark Eberli  
Stadtpräsident

Christian Mühlethaler  
Stadtschreiber

(SRB-Nr. 305)



Beilagen:

1. Kreditabrechnung Investitionsbeitrag